

Le CELAC étudiera des solutions pour lutter contre la pauvreté



CELAC

Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

San José, 19 janvier (RHC-Granma) La recherche de solutions pour faire reculer la pauvreté sera au cœur des débats du Troisième Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, qui se tiendra la semaine prochaine à San José, au Costa Rica.

Le ministre costaricien des Affaires étrangères, Manuel Gonzalez, a signalé que les chefs d'État de ce mécanisme d'intégration régionale ont l'intention de fixer un délai de 5 ans pour réduire de 50% ce fléau dans la région.

Manuel Gonzalez a indiqué que le slogan de ce sommet sera "Construire ensemble" et que les participants aborderont également des questions liées à l'éducation, à la culture, à la science, au développement industriel, à la coopération sud-sud, à la politique internationale et aux mécanismes régionaux d'intégration.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/43991-le-celac-etudiera-des-solutions-pour-lutter-contre-la-pauvrete>



Radio Habana Cuba